

2017年9月1日

桐幼だより No.7

**楽しいこといっぱい2学期がスタート!**

2学期は、秋の自然をいっぱい感じながらいろいろな遊びに没頭し、大きく成長する時期です。心をワクワクさせながら、友だちや先生と一緒に新しいことにチャレンジすることでしょう。たくましく育つように、ご家庭でもお子さんのがんばろうとする気持ちを応援して下さい。



**「ひき渡し訓練」 ～もしもの時の備えが大切～**

本園では、「いのちを守る訓練」を年間5回実施し、危機を回避する訓練をしています。今回は災害時に子供を保護者に確実にひき渡す訓練を行いました。皆さんのご協力で、スムーズに実施することができました。ご協力ありがとうございました。

**緊急時の幼稚園の対応は？**

4月配布「2017年度緊急時の対応について」に基づいて判断します。緊急対応が必要になった場合、保護者の皆さんには「登録の緊急メール」と「園のホームページ」でお知らせしますので、気象情報を把握しながら、各自でご確認くださいませようお願いします。

**お泊まり保育 ～さすが年長さん!～**

7/20日～21日

恒例のカレーライス作りでは、幼稚園の畑から収穫したキュウリやピーマンなどを包丁で切るという調理体験をしました。今年初めての泡プールでは子供も先生もいつもと違うプールあそびを発見し楽しんでいました。就寝時間になり、遊戯室でなかよく並んで寝る姿はとてかわいかったです。翌日は朝の光を浴びながらラジオ体操、そして日高先生の手作りの竹(6メートル)で流しそめめんを食べながら、みんなと一緒に活動する楽しさを味わい、笑顔いっぱいになりました。こうした経験が友だちとの絆を深め、たくましくなっていくことでしょう。年長担任を中心に全職員体制で行った行事でしたが、教職員の絆も一層深まりました。



**お知らせ**

**給食に新しいパンが仲間入り**



主食がパンの日は、「食パン」と「ロールパン」でしたが、9月より新しいパン「米粉パン」と「にんじんパン」と「ブルーベリーパン」の3種類を加えて献立を作成しました。お子さんの食べる様子を見て、10月以降も献立に取り入れていきたいと思っています。

「夏休み作品展」のご案内  
 日時：6日(水)～8日(金)  
 場所：遊戯室  
 時間：午前8時～10時  
 午後2時～5時

「はもみんなお手紙展示会」のご案内  
 日時：9月1日(金)～7日(木)  
 場所：関市わかくさプラザ  
 \*是非お子さんとお出かけ下さい。

**バスの変更のお知らせ**

☆黄緑コース：ミニ一号(大塚バス) ☆緑コース：ミッキー号(岩村バス)  
 9月4日からバスを交代します。お手数ですが、GPSの変更をお願いします。

**職員の異動について**

☆ たんぼぼ・ひよこ組に田下先生が入り3人体制になりました。  
 9月に新たに9名の園児を迎え20名以上になるため、きく組配属の田下佳子先生は園内異動しました。なお、國井先生がふじ組を中心に年長全体を支援していきますので、よろしくをお願いします。  
 ☆ プーさん号のバスは野口運転手に交代しました。  
 8月末をもって西澤運転手様が退職され、9月より新しく野口裕運転手様をお迎えしました。安全運転に努めますので、よろしくをお願いします。

**＜大学連携＞三園合同で教師も勉強会**

8月26日(土)

三園とはふぞく幼稚園と常磐保育園と本園です。新しい教育要領の趣旨を理解し、保育の在り方を考えるよい機会になりました。金竹先生が提案発表しましたが、中部学院大学・短期大学部の先生方にご指導いただけることは強みであり、今後も三園が互いに切磋琢磨していきたいと思っています。



その他にも、県主催の研修会などに積極的に参加したので、学んだことを生かし、2学期の保育の充実に努めたいと思います。

